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Frau Simone Borris 
 

 

Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 19.01.2023 

 

Kurztitel  
 
„Spurloseinbrüche„ – 6 Jahre danach: umgesetzte Schlussfolgerungen und Maßnahmen? 

 

 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

 
1. Wie stellt sich der aktuelle Stand der Umsetzung der diesem Thema zu Grunde 

liegenden Ereignisse heute dar? 
2. Welche Schlussfolgerungen wurden seitens der städt. Wobau mbH gezogen 

(Schlüsselprotokolle, neue moderne Schließanlagen usw.)? 
3. Was ist dazu bekannt, wie andere große Wohnungsunternehmen, insbes. die 

Genossenschaften damit umgehen? Gibt es mglw. BestPracticeBeispiele? 
 
 
Ich bitte um schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat         
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